

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 22 mai.

En ce milieu de semaine, je me laisse interroger sur mes projets. Seront-ils en fonction de l'Amour du Père ou selon mes propres désirs ? Je me mets à l'écoute de ce à quoi je suis invitée...

Au nom du Père qui donne la vie, et du Fils qui prend corps en moi et du Saint Esprit qui nous relie les uns aux autres, Amen.

La communauté de l'Emmanuel chante Pour vous donner la vie.

R. Pour vous donner la vie,
Et la vie en abondance,
Je suis venu, pour vous donner la vie.

Je suis la résurrection et la vie.
Qui croit en moi, même s'il meurt vivra.
Celui qui vit et croit en moi ne mourra jamais,
C'est pour cela que je suis venu.

La lecture de ce jour est tirée de la lettre de Jacques au chapitre 4.

Bien-aimés, vous autres, maintenant, vous dites : « Aujourd'hui ou demain nous irons dans telle ou telle ville, nous y passerons l'année, nous ferons du commerce et nous gagnerons de l'argent », alors que vous ne savez même pas ce que sera votre vie demain !

Vous n'êtes qu'un peu de brume, qui paraît un instant puis disparaît.

Vous devriez dire au contraire : « Si le Seigneur le veut bien, nous serons en vie et nous ferons ceci ou cela. » Et voilà que vous mettez votre fierté dans vos vantardises.

Toute fierté de ce genre est mauvaise ! Être en mesure de faire le bien et ne pas le faire, c'est un péché.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Aujourd'hui ou demain nous irons... » Souvent nous nous projetons dans des actions. Nous avons besoin de nous donner des objectifs, des challenges..., pourtant les fleurs des champs, les oiseaux du ciel n'en ont pas, eux ! Et moi, comment je me laisse transformer par la volonté de Dieu avant la mienne ?

Point 2

« Si le Seigneur le veut bien » Se rendre dépendant du projet du Seigneur, voilà ce que Jacques propose aux disciples ... Puis-je me remémorer des moments de dépendance à Dieu, durant lesquels je me suis sentie poussée par l'Esprit ? Quels effets ont-ils eus dans mon quotidien et dans mes relations ?

Point 3

« Être en mesure de faire le bien » Voilà ce à quoi nous sommes appelés, chacun à sa place. Qu'est-ce qui m'invite à dépasser mes appréhensions ? Y-a-t-il une phrase, un mot, un texte qui sans cesse me fait aller de l'avant, avec le Seigneur ? Je le reprends intérieurement en me laissant habiter par cette parole.

En ré-écoutant ce texte, je me rends attentive aux appels d'ajustement dont Jacques nous parle.

Dans la joie de me laisser guider par Celui qui est tout Amour, je viens lui redonner ma confiance en lui exposant ce qui m'habite après ce moment d'écoute, comme un ami parle à un ami.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen